

Course de canards du Rotary.

Vent 1 - Marée 0



1

1. La course de canards finit en queue de poisson... 2. Les lâcheurs de canards sont prêts. 3. La démonstration de chiens terre-neuve a été appréciée.



2



3

David Cormier

La journée du Rotary a attiré la foule, ce dimanche sur les quais de l'Élorn, à Landerneau. Mais les canards, poussés vers l'amont par le vent, ont tourné le dos à la ligne d'arrivée !

« Et le canard qui a le moins reculé est le... 1833 ! ». Son propriétaire n'était pas sur les quais, vers 18 h ce dimanche, mais il a bel et bien gagné une semaine pour deux aux... Canaries, naturellement.

Pourtant, la course des canards a fini en queue de poisson. Les organisateurs du Rotary Club voulaient profiter

de la marée descendante pour les faire arriver un peu plus loin que le Family, le long des Jardins de la Palud. Mais les drapeaux qui flottaient en direction du pont habité les inquiétaient. Les organisateurs ont retardé un peu le départ, pris le temps d'embarquer le maire et la marraine de la journée, la basketteuse du LBB Marie Butard. Mais il bien fallu se lancer.

Au profit du nautisme et du handicap

Les quelque 4 800 petits palmipèdes en plastique (sur les 6 000 disponibles à la vente) ont été jetés par-dessus bord depuis la barge du Moulin-Blanc. Ils ont d'abord dessiné un joli croissant de Lune, de circonstance à Landerneau. Et vogue la galère... Le public, venu nombreux pour vibrer, s'est vite rendu compte qu'ils remontaient au lieu de descendre. Pourtant, leur prise au vent n'était pas bien forte. Faudrait-

il, une autre année, miser plutôt sur la marée haute, aidée éventuellement du vent, pour éviter pareille mésaventure ?

Quoi qu'il en soit, les responsables du Rotary ont fini par arrêter l'épreuve et par désigner vainqueur le malin petit canard, celui qui est le moins remonté, plus quelques autres pour attribuer les différents lots. L'essentiel est que les gens ont pu profiter des animations (les chiens terre-neuve des Abers, la musique sur la scène, les démonstrations diverses) et que des kayaks adaptés au handicap pourront être achetés, comme prévu, via Cap à l'ouest. Une structure co-barrée par les Alligators, les centres nautiques de Moulin-Mer et de Rostiviec (avec le soutien de Nautisme en Finistère).



Sur [letelegramme.fr](https://journal.letelegramme.fr)

Voir la vidéo et le diaporama